

# 「安倍さんから」と現金

## 首相「買収目的交付罪」の疑い

昨年7月の参院広島選挙区での大規模買収事件で、前法相の河井克行容疑者が地方議員に金を渡す際「安倍さんから」として首相の名前を出していたことが明らかになりました。

### 河井夫妻 大買収 事件



昨年参院選で案里容疑者を応援した安倍首相=克行容疑者のフェイスブックより

## 資金提供した政権の責任重大

自民党本部は河井克行・案里両容疑者の自民党支部に計1億5千万円という破格の資金提供を行いました。1候補1500万円といわれる資金の10倍もの支援です。



河井克行容疑者(左)のフェイスブックより

### カネも人も

資金提供が行われた5～6月には安倍事務所の筆頭秘書をはじめ複数の秘書が案里容疑者の選挙応援に駆け付けたことも明らかに。カネも人も安倍主導選挙の構図。事件の背景には首相の政敵つぶしの狙いがあるとみられています。

安倍首相自身が、買収行為をさせる目的で金銭などを交付する買収目的交付罪に問われる可能性も出ています。

## 「桜を見る会」、検察トップ人事介入…

今年の通常国会では、菅原一秀前経済産業相の公職選挙法違反疑惑、元内閣府副大臣の秋元司衆院議員らによるカジノ汚職など、政治倫理の崩壊は極限にまで達しています。

「桜を見る会」の私物化、検察庁トッ

## 政治倫理の 崩壊極限に

プ人事への政治介入など、一連の疑惑はすべて安倍首相に直結。これらがコロナ禍への政府の後手後手の対応への批判と重なって内閣支持率を大きく引き下げています。安倍政権はいよいよ末期の症状です。

# 「敵基地攻撃能力」を検討

## 自民チーム

自民党は6月30日、「ミ



サイル防衛(MD)に関する検討チーム」の初会合を開きました。政府の陸上配備型迎撃ミサイルシステム「イージス・アショア」計画断念を受け、敵基地攻撃能力保有も含む代替案を協議し、提言をまとめる方針です。

## 9条生かした外交こそ

「敵基地攻撃能力」は憲法違反の先制攻撃です。コロナ禍のどさくさに紛れて憲法をじゅうりんする動きは許せません。憲法9条を生かした平和外交こそ必要です。

## どさくさ紛れ憲法じゅうりん

## 日本共産党